

Procédé d'Acquisition Numérique et Télévisualisation d'Images Organisées en Pages d'Ecriture, cette création du CCETT entre dans la voie de l'exploitation expérimentale sur le réseau de TDF.

ANTIOPE apporte aux téléspectateurs un nouveau service. Pendant les temps très brefs non utilisés par la transmission de l'image (entre deux demi-images) sont diffusées des informations, des « données par paquets », sous forme d'un codage numérique. Elles seront mises en mémoire et transformées en signaux vidéo conventionnels grâce à un adaptateur du téléviseur, qui reconstituera sous la commande des « données », chiffres, lettres et graphismes simples.

Le téléspectateur peut alors choisir et faire apparaître, en appelant un numéro sur un petit clavier, telle information qui l'intéresse et qui vient se substituer sur l'écran au programme normal, ou apparaître en surimpression sur celui ci.

Ainsi, cours de la Bourse, prévisions météorologiques, programmes des spectacles, etc, seront à l'avenir à la disposition permanente du téléspectateur, s'il dispose sur son futur téléviseur d'un adaptateur et d'un clavier « ANTIOPE ».



(Photo G. Galmiche)